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Palácio dos Azulejos 

O Secretário Mário Ro- 
meu de Lucca, da Promo- 
ção Social do Estado esteve 
ontem em Campinas, onde 
procurou manter entendi- 
mentos com o prefeito Mu- 
nicipal, Orestes Quercia. Na 
ocasião, o titular da Pasta 
da Promoção do Estado ma- 
nifestou seu interesse pelo 
Palacio cios Azulejos, onde 
funcionam alguns departa- 

mentos e autarquias munici- 
pais, para transformá-lo no 
QG do Patrulheirlsmo Mi- 
rim de Campinas. Evitando 
especificar o problema de 
mendicância em Campinas, o 
secretário falou sobre mi- 
gração apontando a Transa- 
mazonica como a única so- 
lução para o grave proble- 
ma social. (Página 12). 
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SECRETARIO DE ESTADO Mario Eomco de Lucca, o Prefeito Crestes Quércia e a Secrelária da SECRETARIO^JE^E^^ Social do Município, sra. Marilia Martorano do Amaral 

Em audiência solicitada ao Prefeito Orestes 
Quércia, na tarde de ontem, o Secretário da Pro- 
moção Social do Estado, sr. Romeu de Lucca, ma- 
nifestou sua vontade de que o Palácio dos Azu- 
lejos, onde funcionam alguns departamentos © 
autarquias municipais, transforme-se no QG do 
Patrulheirismo mirim de Campinas. 

Alegou o Secretário, em companhia das di- 
retoras locais de promoção social, sras. Manha 
Martorano do Amaral e Maria Aparecida Chaib, 
que o patrulheirismo em Campinas está em franco 
desenvolvimento e que já tem colaborado muito 

no trabalho de evitar a marginalização do menor. 
Confessando-se entusiasta do programado Secre- 
tário diz estar ciente dos planos de criação da ala 
feminina do patrulheirismo em Campinas, e que 
a amplitude desse trabalho o obrigou a recorrer 
ao Prefeito Orestes Quércia na solicitação da sede 
provisória. A construção da nova sede, como se 
sabe, ainda está em vias de projeto. 

RESPOSTA DO PREFEITO 

D chefe do Executivo campineiro prometeu 
ao Secretário Mário Romeu de Lucca a cedência, 
dentro de mais algumas semanas, de um edifício 
municipal com condições de sediar o Quartel Ge- 
neral do Patrulheirismo Mirim de Campinas, em 
franca fase de expansão. Salientou entretanto que 
a cedência do Palácio dos Azulejbs é um tanto te- 
merária, pois "historiadores e museólogos da ci- 
dade querem utilizá-lo a quahquer custo, como se- 
de do Museu Histórico Municipal, dentro de mui- 
to pouco tampo". 

Mas prometeu o prefeito Orestes Quércia le- 
var a sério a solicitação daquele Secretario de Es- 
tado, mandando averiguar, desde já, a existência 
de um prédio com as características exigidas pa- 
ra uma sede provisória para o patrulheirismo mi- 
rim de Campinas. 


